

EKSPOS

Kapolres Sumedang Buka Pertandingan Tenis Meja Baduga Pingfun Piala Kapolres dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78

Sumedang - SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID

Jun 2, 2024 - 03:57



Sumedang - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sumedang menggelar acara pembukaan Pertandingan Tenis Meja Baduga Pingfun Piala Kapolres. Acara ini berlangsung di GOR Desa Cikoneng Kulon,

Kecamatan Ganeas, Kabupaten Sumedang, pada tanggal 1-2 Juni 2024.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, secara resmi membuka kegiatan ini yang diikuti oleh 164 peserta dengan rincian sebagai berikut: 36 peserta pelajar, 24 tim beregu, dan 56 peserta Pingfun. Dalam sambutannya, Kapolres menyampaikan apresiasi dan dukungan penuh terhadap kegiatan olahraga yang dapat mempererat silaturahmi dan kebersamaan di antara masyarakat.

"Pertandingan ini tidak hanya sebagai ajang kompetisi, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Saya berharap seluruh peserta dapat menjunjung tinggi sportivitas dan menikmati pertandingan ini dengan penuh semangat," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para peserta dan warga setempat yang hadir untuk menyaksikan pertandingan. Turnamen ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi para atlet tenis meja di Sumedang untuk mengembangkan bakat dan kemampuan mereka. Selain itu, acara ini juga bertujuan untuk mempromosikan gaya hidup sehat dan aktif di kalangan masyarakat.

Dalam suasana yang meriah, pertandingan berlangsung dengan penuh semangat dan fair play. Para peserta pelajar menunjukkan kemampuan terbaik mereka, sementara tim beregu dan peserta Pingfun bersaing dengan strategi dan keahlian masing-masing.

Penyelenggaraan acara ini juga mendapat dukungan dari berbagai pihak, termasuk Pemerintah Desa Cikoneng Kulon dan masyarakat sekitar. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat rutin diadakan untuk terus mendorong perkembangan olahraga di Kabupaten Sumedang.

Dengan adanya kegiatan olahraga dalam rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-78, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta semangat kebersamaan dan persatuan semakin kuat di tengah masyarakat Sumedang.